

三丁目

「書き初め」

寒気の中にも早春の息吹きが感じられる頃となりましたが、いかがお過ごしでしょうか。



三丁目では一月二十二日の午後「書き初め」を行いました。お手本を見ながら書く方、隣の入居者様の真似をする方、奥様の名前を書く方など様々でした。楽しそうに書いている姿を見て、普段の日常のなかでも習字をしてみたいと思われました。皆様の作品は三丁目のセミパブリックスペースに掲示させて頂きました。インフルエンザが流行していますので体調管理には十分気をつけて行ききたいと思っております。

(池田 多恵)

四丁目

「餅つき大会と新年会」

新しい年を迎え、ご面会や一時帰宅してご家族様と過ごす入居者様もおり、とても良いお正月になったと思います。



さて先月九日にヒルズ全体で新年の「餅つき大会」がありました。獅子舞を見たり、つきたての餅をきなこ餅や、あんこ餅にして召し上がって頂きました。また、先日四丁目で昼食を兼ねての『新年会』を行いました。甘酒で乾杯して、お鍋を囲んで楽しくお食事を召し上がって頂きました。楽しんで頂けたと思います。今、インフルエンザが猛威を振るっています。今、インフルエンザが猛威を振るっていきたくと思っています。

(大村 公江)



もちつき

一月九日に、お正月行事「餅つき大会」を行いました。今年も茂手木様、雨宮様がもちつきのお手伝いに来て下さいました。また「新町獅子舞保存会」



(会長 渡辺紀之様) 大人11名 小人5名が施設慰問に来て下さいました。

イベントスケジュール

ヒルズ喫茶
2月15日 (金)
2月27日 (水)

場所：地域交流スペース

節分
2月18日 (金)
場所：各フロア



電子メールアドレス登録のお願い

ヒルズ勝沼では、緊急時等の即時性を要する連絡手段として電子メールによる配信を導入しています。現在、未登録のご家族様につきましては電子メールアドレス登録のお願いをさせて頂いております。登録いただいたメールアドレスは、本施設の「プライバシーポリシー」に則り適切に運用管理すると共に、情報の正確性の維持と安全の維持に努めます。何卒、ご理解ご協力をお願い致します。

ヒルズ勝沼